

En Cuenca, a 30 de septiembre de 2025

## **RESOLUCIÓN DE SOLIDARIDAD Y DENUNCIA CONTRA EL GENOCIDIO QUE SUFRE EL PUEBLO PALESTINO POR PARTE DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE ISRAEL.**

Desde el Sector de Administración Local de CCOO, reunida su comisión ejecutiva junto con las coordinadoras y coordinadores territoriales, en representación de las cincuenta mil personas afiliadas a CCOO en el conjunto de las entidades locales, manifestamos lo siguiente:

Nos sentimos absolutamente consternadas e indignadas como personas trabajadoras de los servicios públicos que defendemos los derechos humanos, la democracia y las soluciones de los conflictos.

Nos sumamos a los últimos y reiterados llamamientos para que Israel pare de inmediato el asedio y matanza de población Palestina en Gaza, que nuestro sindicato y un sinfín de entidades sociales, sindicales, políticas, religiosas, además de las instituciones internacionales y numerosos gobiernos están reclamando. Hacemos nuestro el siguiente comunicado de la Confederación de CCOO.

**“El Estado de Palestina, y especialmente la población de Gaza, está siendo víctima de un genocidio, crímenes de guerra y de lesa humanidad, deportaciones masivas y destrucción de sus viviendas e infraestructuras.**

**El hambre está siendo utilizada como arma, condenando a una muerte segura a decenas de miles de personas, en su mayoría niñas y niños y se está negando el acceso a la ayuda humanitaria, lo que constituye crímenes de guerra.**

**La clase trabajadora palestina es quien más está sufriendo las consecuencias de la masacre. Trabajadoras y trabajadores de todos los sectores están siendo asesinados, también personal sanitario y de ONG's y periodistas, cuyo único delito ha sido intentar dar a conocer la magnitud de los crímenes que el gobierno ultraderechista de Israel está llevando a cabo en Gaza.**

**Las personas trabajadoras condenamos la política de genocidio, de colonización ilegal de territorios en la Franja de Gaza y en Cisjordania y la usurpación de bienes palestinos por parte de Israel, y ante la aparente indiferencia de la comunidad internacional, exigimos el fin del genocidio y la masacre contra el pueblo palestino.**

**CCOO y UGT convocamos una jornada de lucha el **próximo miércoles, 15 de octubre**, en todos los centros de trabajo privados y públicos del territorio, con asambleas, concentraciones y cualquier otra forma de denuncia del genocidio del Estado israelí.”**

**Impulsaremos en todas las entidades locales: ayuntamientos, diputaciones, mancomunidades, comarcas, cabildos, consells, concejos, etc. asambleas, concentraciones y acciones de protesta.**

Igualmente, nos adherimos a la campaña internacional de Boicot, Sanciones y Desinversión al estado de Israel. En el ámbito concreto de las administraciones locales apostamos por impulsar las siguientes medidas:

- Aprobar una instrucción de contratación pública responsable y excluyente, que incorpore el cumplimiento de los derechos humanos, del derecho humanitario, de los convenios del OIT, de la Directiva (UE) 2024/1760 y del Plan de Acción Nacional de Empresas y Derechos Humanos, y que garantice su aplicación efectiva mediante mecanismos de verificación, seguimiento y sanción.
- Evitar toda relación institucional, económica o contractual con empresas que operen en asentamientos ilegales o que vulneren gravemente los derechos humanos, de acuerdo con las listas

### **Administración Local**

**Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO**

C/ Albasanz, 3, 3<sup>a</sup> planta, 28037 Madrid

Teléfono: 91 535 52 40 - 91 535 52 21

**local.fsc.ccoo.es**

de la Oficina del Alto Comisionado de la ONU o de organizaciones como Amnistía Internacional o Human Rights Watch. Igualmente, rechazar la normalización de estas vulneraciones en el ámbito cultural y deportivo, instando a retirar el apoyo a dichos actos si participan equipos promovidos por el gobierno israelí o empresas vinculadas a la ocupación.

- Solicitar al Gobierno medidas concretas para impedir el tráfico de armas con destino a Israel, instando a no admitir en los puertos del estado español a barcos implicados en el comercio de armas con Israel.

Nuestro estupor no se convertirá en frustración y resignación ante estos deleznable hechos, sino que se convertirá en una respuesta solidaria, de denuncia permanente y con actuaciones por todas las vías democráticas a nuestro alcance.

No olvidamos otras guerras, siempre atroces, como la de Rusia contra Ucrania o la situación en Sudán, e instamos igualmente a la tregua permanente y la atención a la población con todos los medios nacionales e internacionales necesarios, junto con la reconstrucción de sus pueblos y ciudades.